



3



1



2



5



4

まちの出来事

from.
photoclip

3月 | March

1 平成20年度羽幌町優良青少年顕彰式が開催されました。舟橋町長から顕彰を受けた後、被顕彰者を代表して清水香奈さんがお礼のことばを述べました。(3/9)

2 新・ご当地グルメ「羽幌えびタコ焼き餃子」が発表されました。2009年版は、日本海えびタコ餃子からリニューアルし、焼き餃子として羽幌町独自のメニューとなりました。(3/27)

3 はぼろジャイアントスラローム大会が町民スキー場で開催されました。きれいに圧雪された斜面には赤と青の旗門が交互にセットされ、道内各地からエントリーした77名が果敢にアタックしました。(3/1)

4 羽幌小学校の卒業式が行われました。真新しい制服に身を包んだ卒業生49人は、緊張した表情で一人ひとり卒業証書を受け取りました。初山校長先生からの式辞では、「つらく苦しいときも投げ出さず、逃げないでほしい。それが自分を信じることに繋がります」との言葉をいただきました。(3/19)

5 こちらは羽幌保育園の卒園式。卒園児13名は卒園証書を受け取ったあと、将来になりたい職業を発表しました。また、お別れの言葉では家族や先生、保育園に「ありがとう」の気持ちをあぐり、4月から始まる学校生活に胸を膨らませていました。(3/21)